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例会日…毎週月曜日 12:30～13:30 例会場･事務局…西鉄グランドホテル

TEL 714-0305 FAX 714-0311  E-mail fukuoka-chuo-rc@wind.ocn.ne.jp  HP http://www.fukuoka-chuo-rc.jp

四 つ の テ ス ト

1. 真実かどうか
2. みんなに公平か
3. 好意と友情を深めるか
4. みんなのためになるかどうか

週 報

本日の例会 令和５年11月27日（第2052回） VOL.47  No.17

今後の
例会予定

・12月 4日(月) 卓話 九州･アジア経営塾 事務局長 飯田 剛さん

・12月11日(月) 忘年家族懇親夜間例会（18:00～ 西鉄グランドホテル）

・12月18日(月) 卓話 新会員自己紹介（堤 春比古会員）

福岡中央
ロータリークラブ

「 CREATE HOPE in the WORLD 」
 2023-2024年度 国際ロータリー会長

     R.Gordon R.McInally

「ロータリーを開き、ロータリーを前進させよう」

   国際ロータリー第2700地区

2023-2024年度 ガバナー 吉田 知弘

「 天神中央公園（2021秋）」
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ロータリー財団月間

卓  話
「 台北市忠孝ロータリークラブとの歩み 」
福岡中央ロータリークラブ 薄 雅夫 会員

「再び動かす我らの歴史」

  2023-2024年度 福岡中央ロータリークラブ

  会長 怡土 順治  幹事 泥谷 高博 



会　員　数 52名 会　員　数 52名

出席会員 39名 出席会員 39名

ビジター他 3名 修　　正 5名

合　　計 42名 免　　除 2名

出　席　率 75.00% 修正後出席率 88.00%

前回例会 11月13日 前々回例会 11月6日

前週例会の記録(11月13日)

・我等の生業 ・季節の歌（昴）

怡土 順治会長

藤原 康弘 ロータリーソング委員

出席報告

会長の時間

ロータリーソング

-来訪者内訳-

卓話 竹川克幸さん・近藤裕隆さん

福岡RC1名 計 3名

先週は全日本大学駅伝の応援のためにお休みをさ

せていただきました。一部私が北海道に走りに行

ったとの怪情報が出ていたようですが、行先は北

海道ではなく名古屋と伊勢です。まあそんな事ど

うでもいいですね。

さて昨日の第10回福岡マラソンに参加された才田

さん 次田さん 堤春比古さん、本当にお疲れさまで

した。また、毎年学校総出でボランティアをして

くださる山手さんやその他ボランティア参加して

くださった方のサポートも感謝いたします。気温

も低く風も強かった本大会。ほぼ向かい風の中の

レースだったと思います。出走者12,251人、完走

者数11,824人、完走率96.5％でした。ちなみに

今年8月の猛暑の中開催された北海道マラソンの完

走率は81％でした。やはり暑さと湿度は敵ですね。

男子優勝は田中飛鳥選手2時間23分25秒。女子優

勝は俵千香選手2時間53分50秒。私の練習仲間も

男子6位2時間26分17秒、7位2時間28分49秒に

入賞。女子も３位2時間53分50秒に入賞と嬉しい

結果になりました。私も応援に行きましたが、

ランナーの頑張っている姿に感動しました。この

大会は地元の大会ということで私は2015年の第

2回大会に初めて参加して以来過去3度出走しまし

た。今回、私個人としては故障中につき出走でき

ず悔しい思いをしましたが来年は参加したいと思

います。まだ、マラソンに挑戦したことがない方

は是非参加してみてはいかがでしょうか。人生は

思い出作り。必ず違った自分に出会えます。陸上

部メンバーや衛星クラブメンバーにはマラソン経

験者がたくさんいます。喜んでサポートしますの

でお声がけください。

さて、先週のクラブフォーラムについて話をした

いと思います。これからの更なる魅力のあるクラ

ブになっていくための貴重なご意見ありがとうご

ざいました。少しまとめて話をしたいと思います。

「どのようにしたら我々の活動を知ってもらえる

でしょうか、知ってもらう必要はあるのでしょう

か」という問いには多くの会員が活動を知っても

らいたいと考えているようです。発信方法につい

てもメディアやSNS等のご意見をいただきました。

「我々は地域社会に何ができるのでしょうか」と

いう問いには今行っている事業を継続する事の大

切さや、子どもや幼児に対する事業等のご意見を

いただきました。「ロータリークラブに入会して

学んだ事や良かった事は何ですか」という問いに

は、やはり人との出会いや卓話、奉仕の心を学ん

だという声をいただきました。私もマラソンは

ロータリークラブに入会してから始めました。

「５０周年事業は何をしたいですか」という問い

には植樹やベンチなどの贈呈から、過去当クラブ

のバレーボールや美術展に参加された方から話を

聞くなど具体的な意見をたくさんいただきました。

「若い会員が入会したくなるクラブとはどの様な

クラブでしょうか」という問いには若い人に合っ

たプログラムの充実や、アクトや衛星クラブから

入会する流れを作ること、会費の問題等のご意見

をいただきました。「先週の吉田ガバナー公式訪

問卓話から、何を感じましたか」という問いには

早口すぎるという感想からロータリーを楽しむこ

とや歴史の重さを感じたとのご意見をいただきま

した。このような皆様の貴重なご意見は財産です

ので、これを中長期委員会やクラブ運営に生かし

ていきたいと思います。本日の会長の時間はここ

までにしたいと思います。


